



Prise de parole de Philippe MANO, Secrétaire général de l'UD FO 33 Manifestation interprofessionnelle du 27 janvier 2022

UNION DÉPARTEMENTALE
DES SYNDICATS
cgt-FORCE OUVRIÈRE
DE LA GIRONDE

Ça suffit !

Je vous apporte le salut fraternel des syndicats FO de la Gironde.

Mes chers amis, mes camarades, nous sommes en grève et en manifestation ce 27 janvier pour revendiquer, pour combattre la régression sociale.

On est là même si Macron ne veut pas !



La situation, c'est le gaz qui ne cesse d'augmenter, des carburants dont les prix sont au plus haut et qui approchent les 2 euros, l'électricité qui doit prendre prochainement 4 %, ce sont des indemnités chômage qui ont baissé, des chômeurs qui seraient responsables de leur chômage, des salaires toujours bloqués, des retraites non revalorisées, des services publics toujours disloqués et supprimés, des milliards d'argent public toujours distribués au patronat. La situation, ce sont 5 milliardaires en France qui possèdent autant que les 40 % les plus pauvres !

C'est la régression sociale à laquelle sont confrontée les salariés, les retraités, les jeunes, et plus largement la population.

Inacceptable ! Trop c'est trop !

... Et en même temps, un gouvernement Macron - Casteix - Blanquer - Vèran qui, depuis 2 ans, multiplie les mesures liberticides : privations, culpabilisation et discrimination des citoyens plutôt que de donner des moyens supplémentaires aux services publics (écoles, hôpitaux...) pour leur permettre de fonctionner.

Inacceptable ! Trop c'est trop !
Ça suffit !

Les grèves et mobilisations se multiplient au CEA, à EDF, à la Sécurité sociale, à Pôle emploi, à Leroy Merlin, à Auchan Carrefour.



17/19 quai de la Monnaie
33080 BORDEAUX CEDEX

Tél. 05 57 95 07 50

udfo33@force-ouvriere.fr

<http://33.force-ouvriere.org/>

Cette grève interprofessionnelle du 27 janvier à l'appel des confédérations FO et CGT, de la FSU, de Solidaires, des organisations de jeunes s'inscrit dans la lignée de la formidable grève des personnels de l'Education nationale en lien avec les parents d'élèves le 13 janvier. Les enseignants et les parents qui rejettent toujours et encore le protocole Blanquer IBIZA, qui exigent des recrutements de personnels sous statut, des augmentations de salaires, l'arrêt des suppressions de postes et de classes, un vrai statut avec un vrai salaire pour les AESH (Accompagnants des élèves en situation de handicap).

Salariés, retraités, chômeurs, lycéens, étudiants, nous en avons assez de la régression sociale à tous les niveaux, de la bousille générale organisée par le gouvernement Macron.

Ce même Macron, président de la République qui nous considère comme des gens qui ne sont rien, des gens qui n'ont qu'à traverser la rue pour trouver du travail, qui déclare que tout le monde a vu son pouvoir d'achat augmenter etc. etc. etc., vous connaissez la suite, qui va même jusqu'à dire qu'il emmerde des Français !

Trop c'est trop mes camarades ! Ça suffit !

Pour FO, plus que jamais, pas de trêve pour les revendications, y compris en cette période de campagne électorale.



FO exige l'arrêt des licenciements subventionnés par les aides gouvernementales, la fin des dérogations au droit du travail.

FO exige l'arrêt des privatisations, des externalisations, des fermetures de services publics.

FO réaffirme son soutien à la jeunesse qui est confrontée à une grande précarité, à une détérioration de ses conditions d'étude, aux contre-réformes de l'enseignement.

FO se prononce pour le retour du BAC sous la forme d'un examen national anonyme.

FO se prononce pour l'abandon de Parcoursup et pour l'inscription des jeunes dans la filière de leur choix.

La loi du 5 août, le pass sanitaire et maintenant le pass vaccinal, les suspensions / sanctions appliquées aux personnels cherchent à diviser les salariés entre eux.

Aucune sanction, maintien de la rémunération. Tous les secteurs ont besoin de recruter dans la santé, pas de subir des mises à pied.

Levée immédiate des sanctions / suspensions envers les salariés.

FO se prononce pour la fin de l'état d'urgence, des lois liberticides et des pouvoirs d'exception.

FO exige l'ouverture des lits d'hôpitaux nécessaires, en commençant par rouvrir les 5 700 lits fermés en 2021 par le gouvernement Macron, le recrutement de personnels, l'augmentation de leurs salaires.

FO revendique l'augmentation générale significative des salaires dans le privé et le dégel du point d'indice dans le public, le rattrapage de perte de salaire, l'augmentation des retraites, des pensions et des minima sociaux.

Nous restons déterminés à ne pas subir mais à revendiquer que ce soit ce 27 janvier mais aussi les jours et les mois prochains !

Trop c'est trop !

Nos revendications sont légitimes ! Le gouvernement doit y répondre !

Assez de régression sociale ! Ca suffit !

